

MCMILLAN CONTINUE DE RENFORCER SON GROUPE MARCHÉS DES CAPITAUX À CALGARY. DEUX AVOCATS SE JOIGNENT AU GROUPE MARCHÉS DES CAPITAUX DE MCMILLAN AU BUREAU DE CALGARY, EN ALBERTA

Publié le 13 septembre, 2018

Catégories: [Actualités](#)

TORONTO, le 13 septembre 2018 – McMillan S.E.N.C.R.L., s.r.l./LLP ajoute deux avocats à son équipe, continuant ainsi de renforcer son groupe Marchés des capitaux à Calgary.

L'ajout de Cameron Schepp et de Paul Barbeau, qui ont intégré l'équipe Droit des sociétés et valeurs mobilières en tant qu'associés, est conforme à la ferme volonté de McMillan d'accroître sa présence sur les marchés des capitaux en Alberta.

« Nous sommes ravis que Cam et Paul aient choisi de se joindre à nous à Calgary, et nous poursuivrons nos efforts de croissance stratégique à ce bureau. Nous constatons que le marché réserve un accueil favorable à la plateforme de McMillan, qui est fondée sur un nouveau type de collaboration entre nos professionnels pour répondre aux besoins des clients et rechercher de nouvelles occasions », a déclaré Stephen Wortley, associé membre de la direction.

Ces deux avocats sont considérés comme des éléments clés du plan stratégique de McMillan visant à se positionner en tant que cabinet de premier plan sur les marchés des capitaux pour les entreprises à moyenne capitalisation.

- **[Cameron Schepp](#)** conseille régulièrement des clients en droit des sociétés et en valeurs mobilières, et plus particulièrement dans le domaine du financement des entreprises. Sa pratique est axée sur les moyennes entreprises et les entreprises émergentes en croissance, et il a collaboré avec bon nombre de sociétés fermées et ouvertes du secteur du pétrole et du gaz naturel, des services pétroliers, de la construction, des jeux et des technologies. Pour consulter la biographie complète de M^e Schepp, veuillez [cliquer ici](#).
- **[Paul Barbeau](#)** représente des sociétés fermées et ouvertes d'envergure nationale et internationale dans une vaste gamme de secteurs, dont l'énergie, les services publics, la technologie, la fabrication, la

construction, les soins de santé, la cryptomonnaie et la chaîne de blocs. Il conseille régulièrement des clients sur des fusions et acquisitions, des acquisitions d'actions et d'actifs, des coentreprises et des placements de titres de créance et de titres de participation. Il fournit également des services à des conseils d'administration dans le cadre d'examens stratégiques. M^e Barbeau est coauteur de l'édition 2019 de l'ouvrage *Annotated Alberta Corporations Act* et a été chargé de cours à la faculté de droit de l'Université de Calgary. Pour consulter la biographie complète de M^e Barbeau, veuillez [cliquer ici](#).

Les experts du groupe Marchés des capitaux de McMillan jouent un rôle vital en appuyant nos clients nationaux et internationaux dans la réalisation d'opérations complexes.

« L'arrivée de Cam et de Paul ajoute une profondeur et une ampleur importantes à l'expérience de l'équipe et viendra rehausser le niveau de savoir-faire déjà atteint en financement des sociétés et au sein des marchés des capitaux par notre secteur de pratique de premier plan auprès des moyennes entreprises », explique Adam Maerov, associé directeur du bureau de Calgary. « Nos services dans le domaine du pétrole et du gaz naturel sont de plus en plus en demande, et avec l'ajout de Cam et de Paul, notre groupe de pratique sera bien placé pour répondre aux besoins juridiques de nos clients actuels et futurs. »